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Künftige Entwicklung des ehemaligen Kinderkrankenhauses Park Schönfeld 
Anfrage der CDU-Fraktion 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Informationen hat die Stadt über die künftige Entwicklung des ehemaligen 
Kinderkrankenhaus Park Schönfeld? 

2. Ist die Stadt bei den Überlegungen bzw. Planungen zur künftigen Nutzung von Grundstück 
und Gebäude beteiligt? 

3. Welche Erwartungen hat die Stadt gegenüber einem Käufer des Areals? 
 
 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für 
erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 




